
 

 

一般質問通告内容一覧（令和３年２月定例会） 

  №１/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１ 
相浦 喜代子 

（無会派） 
一括 

１ 地域共生社会と地域包括ケアシステムの構築について 

２ コンパクトシティ構想と小さな拠点作りの共存について 

３ コロナ禍対策について 

２ 
田添 政継 

（無会派） 

一問

一答 

１ コロナ禍で頑張る市民へ 

２ 障害者福祉について 

３ 
福田 美子 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 西諫早ニュータウンについて 

２ おおさこ町周辺開発について 

３ 新型コロナウイルス感染症に対して市民への働きかけは 

４ 
松永 隆志 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 諫早市の危機管理体制について 

３ 本明川下流域（調整池）を活用したボート競技の振興について 

５ 
山口 喜久雄 

（公明党） 

一問

一答 

１ 既設市営住宅への外付けエレベーター設置について 

２ コンビニでの住民票等の交付について 

３ 上下水道設備の効率化について 

４ 新型コロナウイルス感染症のワクチン接種について 

６ 
中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ 新型コロナウイルス感染症対策における支援について 

２ 不育症治療への助成について 

３ 動物の殺処分ゼロを目指す取り組みについて 

４ 中学校の学生服について 

７ 
坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 公共施設、インフラ資産の維持管理、老朽化への対応について 

２ 諫早市地域包括ケアシステムの構築について 

８ 
林田 保 

（無会派） 

一問

一答 

１ 地方創生について 

２ 災害時の避難所について 

３ ドローンの活用について 

９ 
土井 信幸 

（結の会） 

一問

一答 

１ 農道の整備状況と今後の取り組みについて 

２ 干拓道路北部施工基地の利活用について 

３ 漁業振興について 

４ 公共物の設置場所の未登記について 

１０ 
湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 住宅火災後の生活再建に向けての支援について 

２ 子宮頸がんワクチンの情報通知について 

３ 一時生活支援事業について 

４ 
新型コロナウイルス感染症の医療対策について県が示している内

容を問う 

１１ 
木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 地域消防対策について 

２ 有害鳥獣被害対策について 

１２ 
松尾 義光 

（結の会） 

一問

一答 

１ 
合併後１６年を顧みて地域振興に伴うまちづくり事業の課題・問題

にどう取り組んで来たか 

２ 地域まちづくりにおいて課せられた課題・問題は生じていないか 

３ 
市道蔭平・白岩線の改良事業計画のタイムリミットを迎え、その対

応や今後について 

１３ 
西口 雪夫 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 県央県南広域環境組合のこれまでの経緯と今後について 

２ 農業の支援について 

１４ 
西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 国民健康保険料の子どもの均等割軽減について 

３ 子ども医療費及び障害者医療費の現物給付を求め、見解を問う 



 

 

№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１５ 
松本 正則 

（新風クラブ） 

一問

一答 

１ 諫早駅周辺整備事業について 

２ 駅周辺整備の今後の動向について 

３ 都市計画道路と道路網整備について 

４ 新型コロナウイルス感染症について 

１６ 
田中 哲三郎 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 人口減少対策について 

２ 選挙における対応について 

３ 諫早公園について 

１７ 
津田 清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 
新型コロナウイルス感染拡大防止策による様々な影響と支援策に

ついて 

２ 政府方針の小学校３５人学級について 

１８ 
北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 本野地区のインフラ整備について 

２ 広域避難場所について 

３ 新型コロナウイルスの予防ワクチンと治療薬について 

計 １８人  ○一問一答方式 １６人  ○一括質問方式 ２人   

 


